



## **Soziale Nutzung des stadteigenen Grundstücks an der Alexander-Pachmann-Straße**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Böck, sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte,

wir bitten um die Behandlung des folgenden Antrags:

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt ein Konzept für eine soziale Nutzung des sogenannten Sachgrundstückes in der Alexander-Pachmann-Straße zu entwickeln.

Vordringlich soll die Realisierung einer Demenz-Wohngemeinschaft geprüft werden, sowie die Voraussetzungen für ein ambulant betreutes Wohnprojekt.

Da es in Bayern mittlerweile genossenschaftlich geführte ambulant betreute Wohngemeinschaften gibt, könnte die Verwaltung Kontakt zu Genossenschaften aufnehmen, wie z.B. die MARO Genossenschaft, die unter anderem mit der Alzheimer Gesellschaft und dem Landkreis München kooperiert und als Partner von Kommunen, Vereinen und bürgerschaftlichen Initiativen handelt. Die MARO Genossenschaft könnte zur Art der sozialen Nutzung für das Grundstück und einer Realisierung einer Demenz-WG befragt werden.

Begründung:

Das seniorenpolitische Gesamtkonzept des Landkreis München zeigt für die qualitative Verbesserung und Versorgung demenzkranker Menschen Maßnahmen und Empfehlungen auf für ambulant betreute Wohngemeinschaften. Steigende Zahlen und Prognosen demenzkranker Menschen stellen Kommunen und Landkreise vor immer größeren Herausforderungen. Die Stadt Unterschleißheim sollte jetzt tätig werden.

Gemeinschaftliche nachbarschaftliche Wohnformen schaffen Alternativen zu investorenbetriebenen Wohnmodellen und großen Heimbetrieben. Sie stehen für hohe Lebensqualität und soziale Einbindung.

Auch in Bezug auf das zwischenzeitlich anberaumte Sozialreferentengespräch am 23. Mai, bitten wir die Thematik Sachgrundstück mit auf die Tagesordnung zu nehmen.

Unterschleißheim, den 5. April 2017

Sozialreferentinnen

Annegret Harms

Lissy Meyer

SPD Fraktion

Bündnis90 Die Grünen/Fraktion